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Проект постановления правительства «Об утверждении порядка и условий
предоставления медицинскими организациями платных услуг пациентам»  вызвал
бурные споры среди экспертов. Участники рынка здравоохранения Петербурга не видят
в документе угрозы развитию бизнеса, но считают его "сырым".  Ассоциация частных
клиник Санкт-Петербурга отправила в Минэкономразвития свои комментарии к проекту
постановления.  .   Так, председатель Ассоциации частных клиник Санкт-Петербурга
Александр Солонин считает, что постановление должно четко разделить "платные и
бесплатные потоки  пациентов", так как сейчас "платники" идут без очереди, замедляя
очередь за бесплатной медпомощью. Это нарушает принцип равных прав на получение
гарантированной по полису ОМС медпомощи, считает А.Солонин. 
 «Если существует очередь на бесплатную медицинскую помощь, то в это же самое
время в данном лечебном учреждении не может оказываться эта же помощь за плату.
Не должно быть  так называемого варианта «торговли очередью», - считает эксперт.
Участники рынка указывают и на расплывчатое толкование многих положений в проекте
постановленя о платных услугах в госмедучреждениях. В частности, согласно новому
документу, после оказания платных услуг пациент  имеет право потребовать устранения
недостатков в ходе лечения или возмещения расходов. Пациент не может адекватно
оценить качество оказанных ему услуг, решение о возмещениии расходов пациенту
должна принимать экспертная комиссия,  в ином случае это приведет к серьезным
финансовым потерям в госмедучреждении,   считает управляющий партнер группы
медицинских компаний «Евромед» Александр Абдин.
Албин считает, что в договоре об оказании платной  медицинской помощи в
госмедучреждении должно быть четко указано,  что эту же услугу пациент может
получить и бесплатно, но уже по предварительной записи.  Источник: Агентство бизнес
новостей
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